

<input type="checkbox"/> District Court <input type="checkbox"/> Denver Probate Court <input type="checkbox"/> Tribunal de district <input type="checkbox"/> Tribunal des successions de Denver _____ County, Colorado _____ Comté, Colorado Court Address: Adresse du tribunal : In the Interest of: <i>Dans l'intérêt de :</i> Minor <i>Mineur</i>	▲ COURT USE ONLY ▲ RÉSERVÉ AU TRIBUNAL
	Case Number: <i>Numéro de rôle :</i> Division Courtroom <i>Division</i> <i>Salle d'audience</i>
LETTERS OF GUARDIANSHIP – MINOR LETTRES DE TUTELLE - MINEUR	

_____ (name of guardian) was appointed or confirmed by the court on _____ (date) as:
 _____ (nom du tuteur) a été désigné ou confirmé par le tribunal le (date) en tant que :

- Guardian pursuant to §§ 15-14-202 or 204, C.R.S. These letters will expire on _____, the minor's 18th birthday, unless otherwise ordered by the court.
- Tuteur en vertu de §§ 15-14-202 ou 204, C.R.S. Ces lettres expireront le _____, jour du 18^e anniversaire du mineur, sauf décision contraire du tribunal.
- Guardian pursuant to § 15-14-204(2.5), C.R.S. These letters will expire on _____, the minor's 21st birthday, unless otherwise ordered by the court.
- Tuteur en vertu de § 15-14-204(2.5), C.R.S. Ces lettres expireront le _____, jour du 21^e anniversaire du mineur, sauf décision contraire du tribunal.
- Emergency Guardian pursuant to § 15-14-204(5), C.R.S. These letters will expire on _____ (a date not to exceed 60 days from the date of appointment). The guardian's powers are specified in the Order.
- Tuteur d'urgence en vertu de § 15-14-204(5), C.R.S. Ces lettres expireront le _____ (une date ne dépassant pas 60 jours à compter de la date de désignation). Les pouvoirs du tuteur sont précisés dans l'ordonnance.
- Temporary Guardian pursuant to § 15-14-204(4), C.R.S. These letters will expire on _____ (a date not to exceed six months from the date of appointment).
- Tuteur temporaire en vertu de § 15-14-204(4), C.R.S. Ces lettres expireront le _____ (une date ne dépassant pas six mois à compter de la date de désignation).

The guardian is authorized to access the minor's medical records and information. The guardian is deemed to be the minor's personal representative for all purposes relating to the minor's protected health information, as provided in HIPAA, Section 45 CFR 164.502(g)(2).
 Le tuteur est autorisé à accéder aux dossiers et aux informations médicales du mineur. Le tuteur est considéré comme le représentant personnel du mineur pour toutes les questions relatives aux informations de santé protégées du mineur, comme le prévoit la loi HIPAA, section 45 CFR 164.502(g)(2).

These Letters of Guardianship for the minor whose date of birth is _____, are proof of the guardian's full authority to act pursuant to § 15-14-207, C.R.S., except for the following restrictions:
 Les présentes lettres de tutelle pour le mineur dont la date de naissance est le

prouvent que le tuteur est pleinement habilité à agir conformément à l'article 15-14-207, C.R.S., à l'exception des restrictions suivantes :

The minor's place of residence must not be changed from the State of Colorado without an order of the court pursuant to § 15-14-208(2)(b), C.R.S.

Le lieu de résidence du mineur ne doit pas être modifié par rapport à l'État du Colorado sans une ordonnance du tribunal conformément à l'article 15-14-208(2)(b), C.R.S.

Other limitations:

Autres limitations :

Date: _____

Date :

Probate Registrar /(Deputy)Clerk of Court
Registraire des successions/greffier (adjoint) du tribunal

CERTIFICATION
CERTIFICATION

Certified to be a true copy of the original in my custody and to be in full force and effect as of _____ (date).

Copie certifiée conforme à l'originale dont j'ai la garde et en vigueur à la date du _____ (date).

Probate Registrar /(Deputy)Clerk of Court
Registraire des successions/greffier (adjoint) du tribunal